



HUSQVARNA

SERVICE



14

S 78.011

Husqvarna



Twin

40/44

Heckklippningstillägs · Hedge cutting attachment · Heckenschneidzusatz



position
ands. Oth
ng.
the blades
void exoc

**Bruksanvisning
Reservdelsförteckning**

**Operator's manual
Spare parts list**

**Bedienungsanleitung
Ersatzteilliste**

TWIN HACKSAX

Vid några tillfällen har detta aggregat visat tendenser att lossna från sågen. Då detta kan medföra skada på såg och klippaggregat, samt innebära viss säkerhetsrisk för operatören, ber vi Er att informera köpare av detta aggregat om vikten av att regelbundet kontrollera att fästmuttern är ordentligt åtdragen. Använd den bifogade T-nyckeln.

Aggregat (variant -02) till basmodell 140 har sänts ut utan muttern (25 09 318-11) till adeptern. Vid montering får inte användas mutter som är högre än 5 mm, eftersom man då erhåller felaktig fastspänning av aggregatet.

Bilaga: Ett antal dekalер att fästa på aggregatet.

TWIN HEDGE CUTTING ATTACHMENT

In some cases this attachment has a tendency to come loose from the saw. This may cause damage to the saw and to the cutting unit and could also be dangerous for the operator. We therefore ask you to inform the buyers of this hedge cutting attachment that it is of great importance to check regularly that the nut is properly tightened. Please use the enclosed spanner.

Cutting units (version -02) for the basic model 140 have been delivered without nut (25 09 318-11) to the clamp plate. When assembling, do not use a nut which is higher than 5 mm, as this would result in a faulty fastening of the hedge cutting unit.

Encl.: Decals to be stuck on the cutting unit.

TWIN HECKENSCHERE

In einigen Fällen hat es sich gezeigt, dass dieser Zusatz von der Säge loskommen kann. Dies kann der Säge und dem Scheresatz beschädigen und kann auch für den Sägeführer gefährlich sein. Wir bitten Sie deshalb, die Käufer von diesem Zusatzgeräte zu informieren, dass es sehr wichtig ist, regelmässig zu kontrollieren, dass die Mutter fest angezogen ist. Bitte, den beigelegten Steckschlüssel verwenden.

Die 02-Variante für Basmodell 140 ist ohne Mutter (25 09 318-11) für die Befestigungsplatte ausgeliefert worden. Bei der Montage, keine Mutter verwenden, die höher als 5 mm ist, da die Montage des Zusatzgerätes sonst fehlerhaft wird.

Anlage: Einige Abziehbilder um an das Zusatzgerät zu befestigen.